



PROVINCE DE QUÉBEC  
VILLAGE DE SENNEVILLE

Extrait du procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil Municipal du Village de Senneville tenue par visioconférence, le mardi 23 février 2021 à 18h00 à laquelle sont présents :

La mairesse / The Mayor :

Les conseillers / Councillors :

Sont également présentes / Also present :

Extract of the minutes of the regular sitting of the Municipal Council of the Village of Senneville held by videoconference, on Tuesday, February 23, 2021, at 6:00 p.m., at which are present:

Julie Brisebois

François Vaqué, Alain Savoie, Christopher Jackson, Michelle Jackson Trepanier, Dennis Dicks, Peter Csenar.

Vanessa Roach, Directrice Générale / General Director  
Francine Crête, Greffière / Town Clerk

---

---

**Résolution 2021-02-344**

**Désignation de toponyme pour une voie publique – «avenue Pearson» - Développement Boisé Pearson (Projet VDS14-133).**

**CONSIDÉRANT** la création d'une nouvelle voie de circulation automobile pour le projet de développement « Boisé Pearson »;

**CONSIDÉRANT** l'approbation nécessaire préalable des toponymes par la Commission de toponymie du Québec.

Il est **Proposé** par Alain Savoie  
**Appuyé** par Dennis Dicks  
et **RÉSOLU** :

**Designation of the public road toponym – «Pearson Avenue» - Développement Boisé Pearson (Project VDS14-133).**

**WHEREAS** the creation of new traffic road for the "Boisé Pearson" development project;

**WHEREAS** the necessary prior approval of the toponyms by the Commission de toponymie du Québec.

It is **Moved** by Alain Savoie  
**Seconded** by Dennis Dicks  
and **RESOLVED**:

**QUE** soient soumis à la Commission de toponymie du Québec, pour approbation, le toponyme « avenue Pearson » conformément au plan de localisation des voies de circulation joint à la présente résolution.

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.**

**THAT** the toponym « Pearson Avenue » be submitted to the Commission de toponymie du Québec for its approval in accordance with the traffic roads plan attached to this resolution.

**UNANIMOUSLY ADOPTED.**

Donné à Senneville, le 24 février 2021.

COPIE CERTIFIÉE CONFORME

---

Francine Crête, Greffière